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Beginn: 19:00 Uhr Sitzung-Nr: 15/or/008/2008 
Ende: 19:20 Uhr WP.: 2004/2009  
    
 

NIEDERSCHRIFT 
 

über die am 26.03.2008 
im Dorfgemeinschaftshaus (altes Schulhaus), 76855 Annweiler-Bindersbach 

stattgefundene 8. Sitzung des Ortsbeirates der Stadt Annweiler am Trifels-Stadtteil Bindersbach 
 

 
Zu Beginn der Sitzung waren anwesend: 
 
 Ortsvorsteher 
Kaiser, Franz  
 stellvertretender Ortsvorsteher und Ortsbeiratsmitglied 
Badinger, Ferdinand  
 Ortsbeiratsmitglieder 
Ambos, Wolfgang  
Cuntz, Manfred  
Jost, Hans-Wilhelm  
Lauer, Gerhard ab 19:10 während TOP 1 
Trautmann, Alfred  
Welsch, Johannes  
 Stadtbürgermeister 
Wollenweber, Thomas  
 Erster Beigeordneter 
Hierschbiel, Thomas  
 Beigeordnete 
Zimmerle, Gisela Monika  
 Schriftführer 
Barbey, Birgit  
 
 
Abwesend: 
 
 Ortsbeiratsmitglieder 
Merkel, Margarete entschuldigt 
 
 
Einwohner waren anwesend. 
 
 
 

Tagesordnung: 

A. Öffentlicher Teil 
 1 Einwohnerfragestunde 
 1.1 Sandfang Kerbebergweg 
 1.2 Befahrbarkeit Kerbebergweg 
 1.3 Kerweplatz 
 2 Anträge und Anfragen 
 3 Informationen 
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Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung. Einwände gegen die Niederschrift der letzten Sitzung 
wurden keine erhoben. 
 
 
 1 Einwohnerfragestunde 
 
 1.1 Sandfang Kerbebergweg 
 
Durch einen Einwohner wurde der Ortsbeirat ausführlich darüber informiert, dass seit Jahren bei starkem 
Regen am Kerbebergweg bis zu seinem Anwesen (Martin THOMAS) Schmutz angeschwemmt wird. Er 
bittet darum, z.B. durch Einbau einer Querrinne bzw. Einbau eines Sandfanges oder einer anderen 
geeigneten Baumaßnahme in Höhe der Tennishalle hier Abhilfe zu schaffen. 
 
 1.2 Befahrbarkeit Kerbebergweg 
 
Seitens eines Einwohners wurde auf die schlechte Befahrbarkeit des Kerbebergweges -Hohlweg aus 
Richtung Kurhausstraße (Tennishalle) in Richtung Hochbehälter - hingewiesen. Anhand eines Planes 
wurde dies ausführlich erläutert. Er fragt an, ob und in welcher Höhe die Stadt Annweiler bereit ist, sich 
an den Kosten zu beteiligen, wenn er diese Maßnahme in eigener Regie durchführen würde. 
 
Von Stadtbürgermeister Wollenweber wurde zugesichert, während eines Ortstermins die notwendigen 
Maßnahmen festzulegen. Der Bauhof wird sich mit dem Einwohner in dieser Angelegenheit in 
Verbindung setzten. Danach soll über eine Kostenbeteiligung entschieden werden. 
 
 1.3 Kerweplatz 
 
Hierzu wurde seitens eines Einwohners bemängelt, dass bereits zur Kerwe 2007 zugesichert wurde, einen 
Erdhügel sowie die Waschbetonplatten unter dem alten Standort der Tennisplatte zu entfernen und diese 
Fläche als Rasenfläche anzulegen. Dies ist bis heute nicht geschehen. Auch dies wurde von 
Stadtbürgermeister Wollenweber ausführlich beantwortet. Unter anderem wies er darauf hin, dass noch 
auf eine Entscheidung des Ortsbeirates in dieser Sache gewartet wurde, da der neue Standort der 
Tennisplatte noch ungewiss war. Mittlerweile ist dies erledigt, die Tennisplatte befindet sich an einem 
anderen Standort und es wurde seitens der Stadt zugesagt, dass bis zur Kerwe 2008 der Rasenplatz zur 
Verfügung steht. 
 
 2 Anträge und Anfragen 
 
Anfrage nach Untergrund am neuen Standort der Tischtennisplatte; Untergrund besteht aus Feinsplitt. 
 
 3 Informationen 
 
Hierzu gab es keine Wortmeldungen 
 
 
 
 
 

Worüber Niederschrift 
 
Der Vorsitzende  Der Schriftführer 


